



# Les Mystères de l'inconnu

## Les vies antérieures des enfants

« Maman, je n'aime pas ça quand tu passes sur des ponts, c'est comme ça que je suis morte ».



ROBERT

# LEBLOND

Lorsque cette petite fille de 4 ans a fait cette remarque plutôt troublante à sa maman, celle-ci a préféré ignorer le

tout et faire semblant de ne pas avoir entendu. Or, selon l'auteure américaine Carol Bowman, les enfants, dont les siens, ont tous un souvenir quelconque de leur vie antérieure. S'agit d'apprendre à décoder leurs messages. Dans certains cas, les enfants sont à ce point précis que vous n'avez d'autres choix de frissonner en les écoutant.

Jean Casault, directeur du CEIPI à

Hull a lu l'ouvrage de Bowman, « Children's Past Lives » et il l'analyse ainsi. « J'en ai lus des ouvrages mais celui-ci m'a bouleversé. J'ai parlé à l'auteure, entre deux de ses rendez-vous à Londres et Chicago, alors qu'elle livrait une entrevue à Oprah Winfrey. De plus, Carol a accepté mon invitation pour venir à Ottawa prononcer une conférence le 25 octobre », nous a raconté l'ami Casault cette semaine.

### Magie

Selon lui, Carol Bowman a réussi l'incroyable exploit de normaliser le phénomène des vies antérieures en nous le faisant découvrir par la magie des enfants. « Les témoignages qu'elle a recueillis sont bouleversants de vérité. Elle a découvert ce mystérieux aspect de la vie avec son propre fils de 4 ans, Chase. Lors des feux d'artifice du 4 juillet à Philadelphie, Carol et son fils étaient situés au sommet d'une petite colline. Devant eux, des gens couchés sur le sol et au bas, des colonnes de fumée noire avec, bien sûr, la pétarade habituelle », de relater Casault.

« L'enfant aurait paniqué. Normal. Mais au retour à la maison, il s'est mis à raconter qu'il ne survivrait pas à l'attaque des soldats de l'Union !!! Une investigation plus poussée avec des spécialistes de l'histoire de la Guerre Civile américaine démontra que les connaissances extraordinaires de l'enfant de 4 ans étaient IMPOSSIBLES... à moins de les

avoir vécues! Dans ses recherches, Bowman découvrit les travaux du Dr Ian Anderson de l'Université du Maryland. 2068 cas de souvenirs de vies antérieures d'enfants ont été mis à jour ».

### Phobie

Toujours selon l'enquêteur québécois, la qualité de ces recherches fut ahurissante et Bowman ne comprend pas comment les parents peuvent rester indifférents devant ce que leurs propres enfants racontent. « Elle a donc mis au point une technique en plusieurs points permettant aux parents d'apprendre à écouter leurs enfants. Son but? Le souvenir des vies antérieures chez les enfants se révèle une thérapie extraordinaire lorsqu'il y a phobie, traumatismes et mêmes désordres physiologiques. L'excéma de son fils de 4 ans qu'il avait au poignet a mystérieusement disparu dans les semaines qui ont suivi. Chase avait alors raconté qu'une balle l'avait atteint au poignet! », de conclure Casault, encore ahuri par cette déclaration.

Carol Bowman sera à l'auditorium des Anciens de l'Université d'Ottawa, 85 rue Université, le samedi 25 octobre à 20h.00. Pour cette conférence en anglais, les billets sont en vente à la Librairie Sunnyside, rue Murray à Ottawa; Librairie Réflexions des Galeries de Hull; L'Essence-Ciel et l'Intérieur. On s'informe au (819) 778-1818.

### JOURNÉE UFOLOGIQUE DE DRUMMONDVILLE

## La GRC sur place

Afin d'expliquer son implication dans le dossier OVNI, la GRC, avec son représentant, le gendarme Denis Plante, sera présente à la toute première journée ufologique internationale qui se tiendra samedi prochain, le 18 octobre, au motel Universel de Drummondville (à partir de 13 heures).

Cette journée assez spéciale accueillera quatre des plus éminents spécialistes en OVNI dans le monde, soit Jacques Vallée, Jean-Jacques Velasco, Jean-Claude Ribes et Auguste Meessen qui révéleront le fruit de leurs recherches et, aussi, la preuve que les OVNI

existent. Quant au gendarme Plante, il livrera le point de vue de la GRC qui, depuis des coupures de budget, a dû mettre de côté les enquêtes suivant les témoignages d'observations ou d'apparitions.

Il expliquera, entre autre, la position de notre police nationale sur le sujet. On peut se renseigner au 1-888-398-5252 ou au (819) 474-OVNI. Cette première souligne en même temps le 50<sup>e</sup> anniversaire de l'ufologie contemporaine et est organisée par l'ufologue québécois François Bourbeau. On attend plus de 1 200 personnes.